

Deutsche Migräne- und Kopfschmerzgesellschaft e.V.

Die Mitgliedschaft in der DMKG

Alle Mitglieder der DMKG sind gleichzeitig Mitglieder der European Headache Federation. Die DMKG ist in der International Headache Society vertreten.

Ordentliche Mitgliedschaft

Die ordentliche Mitgliedschaft ist offen für alle Mediziner, Apotheker und Wissenschaftler, die sich mit der Diagnose, Therapie und Erforschung von Kopfschmerzen beschäftigen. Ordentliche Mitglieder sind in allen Angelegenheiten der Gesellschaft voll stimmberechtigt. Die Mitgliedsgebühren betragen 100 € pro Jahr. (50 € für Angestellte in Teilzeit oder Studenten).

Fördernde Mitgliedschaft

Als förderndes Mitglied kann aufgenommen werden, wer zur Förderung der Zwecke der Gesellschaft beitragen will. Auch juristische Personen können die fördernde Mitgliedschaft erwerben. Fördernde Mitglieder können beratend in der Gesellschaft mitwirken.

Ehrenmitgliedschaft, korrespondierende Mitglieder

Zu Ehrenmitgliedern und korrespondierenden Mitgliedern können Personen ernannt werden, die sich auf die Forschung der Migräne und anderer Kopfschmerzen verdient gemacht haben.

Deutsche Migräne- und Kopfschmerzgesellschaft e.V. (DMKG)

1. Die DMKG wurde am 28.6.1979 als ein gemeinnütziger Verein gegründet und strebt folgende Ziele an:
2. Motivation, Planung und Förderung von Forschungen zum Verständnis von Kopfschmerzmechanismen
3. Verbesserung der Therapie von Patienten mit akuten und chronischen Kopfschmerzen.
4. Erarbeitung von Therapieempfehlungen auf der Basis gesicherter wissenschaftlicher Erkenntnisse.
5. Zusammenführung von Grundlagendisziplinen, klinischer Forschung, Ärzten, Apothekern, Psychologen und anderen Gesundheitsberufen mit Interesse an Kopfschmerzforschung und Kopfschmerztherapie.
6. Verbesserung der Aus-, Fort- und Weiterbildung von Kopfschmerzen.
7. Verbreitung von neuen Erkenntnissen über Kopfschmerzmechanismen und -therapie.
8. Veranstaltung von Kongressen und Fortbildungsveranstaltungen.
9. Förderung einer einheitlichen Diagnostik, Klassifikation und Definition von Kopfschmerzen auf der Basis der Kopfschmerzklassifikation der Internationalen Kopfschmerzgesellschaft.
10. Informationen der Öffentlichkeit über aktuelle Forschungsergebnisse und Therapiemöglichkeiten von Kopfschmerzen.
11. Beratung von Behörden und anderen Institutionen über Standards zur Kopfschmerzdiagnostik und Therapie.
12. Pflege der Verbindung zu anderen wissenschaftlichen Gesellschaften und Arbeitsgemeinschaften die ähnlichen Zwecken dienen.
13. Aktivität auf allen Gebieten, die einer Verbesserung der Therapie von Kopfschmerzerkrankungen dienlich sind.

Werden auch Sie Mitglied der DMKG

Es gibt viele Gründe dafür:

1. Kopfschmerz ist eine Volkskrankheit und betrifft einen Großteil ihrer Patienten.
2. Trotzdem wurde das Thema Kopfschmerz bisher im Medizinstudium nur marginal behandelt und im Praxisalltag bestehen viele Schwierigkeiten in der Behandlung von Kopfschmerzen.
3. Als Mitglied erhalten Sie regelmäßige Informationen über wissenschaftliche Kongresse zum Themengebiet informiert.
4. Sie halten Anschluss an neue Möglichkeiten zur Kopfschmerzdiagnostik.
5. Sie werden über aktuelle und neue Therapiemöglichkeiten auf der Grundlage wissenschaftlicher Untersuchungen informiert.
6. Sie können Praxismaterialien wie Patientenbroschüren, Informationen zu aktueller Literatur sowie weitere Kontaktadressen erhalten.
7. Sie erhalten eine Urkunde über Ihre Mitgliedschaft, die Ihr besonderes Interesse an der Kopfschmerzbehandlung ersichtlich macht.
8. Sie können an der Verbesserung der Versorgung von Kopfschmerzpatienten aktiv mitwirken.